

ニッケイ新聞
JORNAL NIKKEY SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL
Aldo Shiguti, MTB 36.982

Rua da Glória, 332 - Liberdade
CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil
Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

大統領領長男に新たな疑惑

コロナワクチン不正交渉に関与か 米国内でも未承認だが保健省で根回し

ボルトン大統領領長男のフラヴィオ上議院議員が、伯国はおろか米国内でも使用許可のおりていない米国内製のコロナワクチンの契約交渉に関与していた疑惑が浮上している。27日付伯字サイトが報じている。

ワシントンDCで企業と接触?

この疑惑は26日夜、トランプの音声資料と共に報道雑誌「イストエ」のサイとして大きな話題となった。

同誌が独自に掘り出した内容によると、フラヴィオ氏は6月9日の15時37分に、バイア州イタケラに拠点を置く弁護士で企業家のステルヴィオ・ブレイロ・ロドリゲス氏から米製コロナワクチン「ヴァクシニティ」の契約交渉の席に同席を求めメールを受け取っていた。

「ヴァクシニティ」というワクチンは、ダラスに本社を置く同名の製薬会社の商品で、国家衛生監督庁(ANVISA)で伯国用のワクチンとして申請される以前に、米国内でも治験段階にすぎない品物だ。

同社は3月からANVISAに働きかけ、伯国での緊急使用許可を求めた。ステルヴィオ氏は5月31日にマルセロ・ケイロガ保健相にも交渉を希望するメールを送った。保健省の上層部にもメールを送り続けていた。

フラヴィオ氏へのメールにはステルヴィオ氏が「私はあなたにワシントンDCで開かれた懇親会で、ヴァクシニティ社のワクチンについて話が出たときに一緒にいた」と名乗り、「あなたが米国内の今日、明日中に、ヴァクシニティ社の担当者との

会議を行いたい、が、同席願えないか」と綴られていた。

フラヴィオ氏は6月7日から10日の日程で、フアビオ・ポゼブム通信相と共に5Gのインターネット網に関する視察のために米国内にワシントンDCやニューヨークを訪れていた。

ステルヴィオ氏はイストエの取材に対し、相手の注意を引こうとして、タイトルなどを考えてメールを送ったと認めた。フラヴィオ上議院議員は実際にはSNSに乗っているアドレスにメールを送っただけだった」と、面識がないことを強調した。

だが、そのような人物がなぜフラヴィオ氏がワシントンDCに立ち寄ったことを知っていたか疑問が残る上、フラヴィオ氏はメールを受けた翌日、側近に命じて、ステルヴィオ氏のメールを保健省上層部のロドリゴ・クルス氏に送らせている。ステルヴィオ氏は5日後にクルス氏にメールを送っている。

ステルヴィオ氏はさらに7月1日に保健省健康管理局長のアルナルド・コレイア・デ・メデイロス氏にメールを送っており、同日27日に送ったメールでは同局がヴァクシニティの件で協力してくれたことにたいする謝意を表している。

また、イストエ誌は、ステルヴィオ氏がフラヴィオ氏にメールを送った際に、自分のメールアドレスから直接送るのではなく、リオ市在住の弁護士であるリカルド・オラウ・オラウのメールを使って、フラヴィオ氏にメールを送ったと報じている。「マコメ・コメルシオ」は、リオ市に持病院関係の機器を扱う企業の「マルゲ・コメルシオ」に対し、フ

4日目で早くも金6個

パラリンピック ランキング6位の好成績

24日から開催されている東京パラリンピックは27日4日目を終えた。伯国勢はここまでで金6を含む17のメダルを獲得し、メダル・ランキングの6位につける活躍を見せている。27日付伯字サイトが報じている。

27日終了時点で、伯国は金6、銀4、銅7の計17個のメダルを獲得している。ランキングは金メダルの獲得数で上位が決定するが、伯国は中国、イギリス、ロシア、オーストラリア、米国に続く6位に付けている。

金メダルを獲得したのは、25日に行われた水泳のS14級バタフライのガブリエル・バンドレイラを皮切りに、視覚障害者による男子陸上5千メートルでのイェルソウ・ジヤクエス、視覚障害者女子走り幅跳びのシルヴァニア・コスタ、男子水泳S11級50メートル自由形のウエンデル・ペラルミノ、男子陸上T47級100メートル走のベトル・シオ・ペレイラ、F55級男子砲丸投げのワラセ・サントスの計6人となる。

州 大統領派軍警司令官を捜査

独立記念日に向け緊張感高まる

聖州政府の圧力を受け、捜査に続き、軍警の捜査に乗り出すことになった。27日付伯字紙が報じている。

ジョアン・ドリア聖州知事は23日にラセルダ部のソロカカ地方の司令官を呼びかけたアレク

州 PIXで金奪う犯罪が増加

電撃誘拐や携帯電話強奪後

昨年末に中銀が導入した送金システムPIXは、送金や場所を選ばず送金でき、手数料も不要などの簡便性が受け、利用が普及したが、それを悪用した犯罪も急増している。27日付エスター紙によると、同日午後6時頃、婚約者と共に聖州中央部のエスタード大通りを走行中の銀行家が、携

週末のサッカーの全国選手権

今日バルメイロスが本拠地でアトレチコ・パラナエンセ、サンタカタリナが対戦する。首脳陣は本拠地で対戦する。首脳陣は本拠地で対戦する。

このうち、バンデレイラ

はS14級200メートル自由形でも銀メダルを獲得。ペトウ・シヤはリオ大会に続く2大会連続で金メダルだ。ワラセは世界新記録も達成して、過去3大会で合計して24個のメダルを獲得。「パラリンピック男」の異名までとる男子水泳のダニエル・ジヤスは、大会にも出場。S5級100メートル、200メートル自由形でもともに銅メダル、200メートル・メドレー・リレーで確認されている。

ペレイラは安全、迅速な

PIIXは安全、迅速なことを打ち出して導入されたが、最近では犯罪が急増した事などを加味して、送金額に上限を設けられた。PIIXは安全、迅速なことを打ち出して導入されたが、最近では犯罪が急増した事などを加味して、送金額に上限を設けられた。

携帯電話の個人情報

ペレイラは安全、迅速なことを打ち出して導入されたが、最近では犯罪が急増した事などを加味して、送金額に上限を設けられた。

聖市でもデルタ株43%に

ミナス州でも感染者急増中

新型コロナウイルスのワクチン接種進展で感染者や死者の減少傾向が続いているが、デルタ株による感染拡大で重症の呼吸器系疾患の患者が増加傾向にある。新米感染者が占めるデルタ株感染者の割合も増えており、接種後も警戒感を保つ必要がある。

ワクチン接種の進展が感染者や死者の減少を招いている事は、26日現在の感染者の7日間平均が2万6050人に、死者も平均703人となっ

接種終えても注意継続を

た事でも明らかだ。27日付アジエンシア・ブラジルによれば、保健省統計では、25日から26日にかけて感染者と死者が共にゼロだった市が2950あったという。ケイロガ保健相はこれを「60日間接種を受けた感染者が60%、死者も58%以上減ったのは同省のコロナ対策の結果」と見做している。ワクチン接種は最重要戦略だから、現在の歩みを

接種終えても注意継続を



シルヴァニア・コスタ (Wander Roberto)

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060

【営業時間】
月曜～金曜日：祝日を除く 午前9時～午後4時
01510-000・Rua da Glória, 332
Liberdade - São Paulo - SP
購読：nikkeyshimbun@yahoo.com.br
購読：anuncio@nikkeyshimbun.jp

【ご注文・お問い合わせ先】
詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで
郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで

●ニッケイ新聞社 11-3340-6060
●太陽堂 11-3208-6588
●フォノマギ竹内書店 11-3104-3399

ニッケイ新聞出版、宮坂人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛
ブラジル版のよき販売開始!

日ポ生活会話ガイド
o Jeitinho no Japão para os brasileiros

ブラジル人のためのニッポンの夏夜
日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利
面白くて分かりやすい
画像付き日常生活の会話
カテゴリ別、辞書付き
日本の生活ガイドにも

前版大好評 全巻売り切れ!!

特別価格 R\$50

ニッケイ新聞インターネットサイトでも!

日伯社会、ブラジル社会、世界情勢etc
サイトでしか見られないブラジル情報も!
最新ニュースをお届け! →有料サイトへご登録を(一部無料)

www.nikkeishimbun.jp



国際派日本人養成講座
伊勢雅臣
※これを読めば自然に、日本の文化や歴史に関心ももてるような話を毎週掲載しています。

村上和雄氏
サムシング・グレート (偉大なる何者か) を追って

1. 3兆個の細胞が役割分担をして赤ちゃんを形作る
一つの受精卵が二個に、二個が四個に、四個が八個に、八個が十六個に...と細胞が次々に分裂を繰り返す。

2. 「これだけ精巧な生命の設計図を、いったいだれが書いたのか」
さらに驚異的なのは、これら遺伝子の構造と原理は、すべての生物に共通していることだ。

3. サムシング・グレート (偉大なる何者か) の3つの望み
村上教授が考察された中に、一本のトマトの苗から1万数千個の実がつけられた事があります。

4. サムシング・グレートは愚直な人間を応援する
つしみに深く、他者のことを思い、明るく前向きに生きていく。

5. 日本語に籠もる畏敬と感謝の念
「ありがたい」「いただきます」「もったいない」「おかげさまで」という「つしみの精神」。

6. 「二十一世紀は日本の出番ですよ」
村上教授がダライ・ラマ法王とお会いされた時、法王は教授の手をとって、「二十一世紀は日本の出番ですよ」と言われたそうです。

7. 人間は自然に生かされているという「つしみの自然観」
しかし、日本の古代人はどうして「つしみの精神」を持っていたのでしょうか。

「これだけ精巧な生命の設計図を、いったいだれがどのようにして書いたのか」
印刷版限定
セルラーをもう!!
Whatsapp

すなわち、普通のトマトにも1万数千個の実をつける潜在能力があります。しかし、土の中に植えられて、他の植物とともに生きていくと、その潜在能力は発現しないのです。

「つしみ」とともに、サムシング・グレートは生物に利他心も与えたようです。利他的な働きをする遺伝子もあるようです。

サムシング・グレートは、そんな愚直な生き方をしている人を求めているのではないかと、村上教授は考えます。

村上教授が世界に有名になったのは、高血圧を引き起こす原因となる酵素「ヒト・レニン」の遺伝子解読に成功したことです。

「いたいただきます」は、その有り難い食材の「いのち」を食事としていただく感謝の言葉です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「ありがたい」「いただきます」「もったいない」「おかげさまで」という「つしみの精神」。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「ありがたい」「いただきます」「もったいない」「おかげさまで」という「つしみの精神」。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「ありがたい」「いただきます」「もったいない」「おかげさまで」という「つしみの精神」。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

「もったいない」は「物体ない」で、物本来の姿が失われることへの、申し訳ない、という感情です。

「おかげさまで」は、太陽の日の光で我々が生かされている、その感謝の思いです。

国際派日本人養成講座
発行人=伊勢雅臣 (文責)
Mail: ise.masaomi@gmail.com
Twitter: @twitter.com/ise_masaomi

米大使公邸にイノウエ部屋
日系議員夫妻の功績たたえ
【共同】米大使公邸(東京都港区)の客室の一つ、日系初の米連邦議員、日系初の民主党のダニエル・イノウエ上院議員(1924~2012年)と夫人(1948~2020年)にちなみ「イノウエルーム」と命名された。

「堀米雄斗」を商標申請
中国 アスリートが標的に
【上海共同】中国で日本人アスリートの名前を登録申請する例が続いている。東京五輪の銅メダリスト、堀米雄斗選手の名前も登録申請されている。

伊勢雅臣著『この国の希望のかたち 新日本文明の可能性』
感想：自然との共存(平田 猛さん)
現在、SDGs (Sustainable Development Goals) 持続可能な開発目標が世界中で叫ばれている。

「堀米雄斗」を商標申請
中国 アスリートが標的に
【上海共同】中国で日本人アスリートの名前を登録申請する例が続いている。

伊勢雅臣著『この国の希望のかたち 新日本文明の可能性』
感想：自然との共存(平田 猛さん)
現在、SDGs (Sustainable Development Goals) 持続可能な開発目標が世界中で叫ばれている。

「堀米雄斗」を商標申請
中国 アスリートが標的に
【上海共同】中国で日本人アスリートの名前を登録申請する例が続いている。

伊勢雅臣著『この国の希望のかたち 新日本文明の可能性』
感想：自然との共存(平田 猛さん)
現在、SDGs (Sustainable Development Goals) 持続可能な開発目標が世界中で叫ばれている。

マルイチ食品、何時もあなたの食卓に
SHOYU HATENKOO
www.maruichi.com.br
破天荒醤油

日本生活会話ガイド
o Jeitinho no Japão
para os brasileiros
購入は ●太陽堂 ●フォノマギ竹内書店
11-3208-6588 11-3104-3399
特別価格 R\$50

デジタル庁で作り直し

【共同】政府が中央省庁の情報システムを統合する「共通プラットフォーム」の運用を打ち切ることが27日、総務省などの取材で分かった。約720件ある政府情報システムのうち、利用は約400件と低迷。総務省は今後6月、各省庁に来年以降の受け入れ中止を通知した。年間予算約100億円を見込んだ事業は開始から1年持たずに

政府 共通システム打ち切り

利用低迷、1年持たず

デジタル庁で作り直した。現在の「第2期」共通プラットフォームは、今年9月に発足するデジタル庁の新しいシステムに引き継がず、数年の移行期間を経て廃止される。政府共通システムはデジタル庁で作り直すことになる。各省庁の情報システムは、ホームページや政策、事業、人事、経費管理などで約720件あり、独自運用や管理を委託している。共通プラットフォームは、これらを統合してセキュリティなどの規格を統一し、コスト削減を目的に2013年に第1期が始まった。しかし第1期の利用は最大で約100件で、年間約200億円かかる運用コストに見合わないとの見直しが行われた。昨年10月からの第2期はコスト半減を目指し、初期はクラウドサービスを導入したが、利用は20年度が約100件、21年度も約300件にとどまり、統合にはほど遠い状況だ。

「悪夢のシナリオ」現実化

【共同】米軍がアフガンに撤退する中、アフガンに残留する米兵の自爆テロは、空港南東に

東京パラ 31歳佐藤が金メダル

車いす陸上男子400メートル

【共同】東京パラリンピック金メダルを獲得した。日第4日の27日、陸上男子400メートル（車いす）決勝を佐藤友希（31）が5分5秒39で制し、5度銅メダルを手にした。世界記録保持者の佐藤は、午前の予選を全体1位のタイムで通過。日が沈んだ後、も国立競技場に暑さが残る中での決勝も、優勝候補の

卓球伊藤のメダル確定

【共同】東京パラリンピック第4日の27日、陸上の男子500メートル（視覚障害T1）で初出場の唐沢剣也（27）が群馬県社会福祉事業団が銀メダル、3度目出場の和田伸也（44）が長瀬産業が銅メダルを獲得した。和田は2012年ロンドン大会以来、2個目の銅メダル。卓球の女子シングルス（知的障害）は伊藤楓紀（36）がCTCの障害を克服して準決勝に進出。3位決定戦は、和田が和田が確定した。古川佳奈美（24）が博多卓球クラブが4位となった。柔道は女子52キログラム級で、和田が準決勝で敗れた。男子500メートル級で、和田が準決勝で敗れた。男子500メートル級で、和田が準決勝で敗れた。男子500メートル級で、和田が準決勝で敗れた。

自動運転バスと接触、欠場

【共同】東京パラリンピックの選手村を走る自動運転バスと柔道選手（30）が接触する事故があったことが27日、関係者への取材で分かった。関係者によると、27日、関係者への取材で分かった。関係者によると、27日、関係者への取材で分かった。関係者によると、27日、関係者への取材で分かった。

アフガンテロ百人超死亡

バイデン氏 IS 報復指示

米兵13人犠牲 撤退混乱

【カブール、ワシントン共同】アフガニスタンの首都カブールの空港付近で26日、爆発が2回あり、AP通信などは27日、死者が100人を超えたと報じた。米兵の犠牲者は13人。標的の一つは出国希望者が集まるホテルで、米軍は自爆テロと断定。バイデン大統領は過激派組織「イスラム国（IS）」系勢力の犯行と指摘し、米軍に報復を指示した。アフガンが再びテロの温床となる恐れが高まった。

退避者集合のホテル標的

【共同】アフガニスタンの首都カブールの空港付近で26日、爆発が2回あり、AP通信などは27日、死者が100人を超えたと報じた。米兵の犠牲者は13人。標的の一つは出国希望者が集まるホテルで、米軍は自爆テロと断定。バイデン大統領は過激派組織「イスラム国（IS）」系勢力の犯行と指摘し、米軍に報復を指示した。アフガンが再びテロの温床となる恐れが高まった。

邦人退避活動「努力継続」

【共同】加藤勝信官房長官は27日の記者会見で、アフガニスタンの首都カブールの空港付近で起きた爆発を巡り、自衛隊の邦人退避活動を続ける方針を表明した。情勢は流動的で、予断を許さないが、米軍による野党共産党だけでなく、

岸田氏、二階幹事長と会談

自民総裁選出馬に理解要請

【共同】自民党の岸田文雄前政調会長は27日、菅義偉首相の総裁任期満了に伴う総裁選（9月17日告示、29日投票）を巡り、二階俊博幹事長の報告を受けた後、二階と会談し、自らの出馬に理解を求めた。二階氏は「新型コロナウイルス禍の選挙で難しいが、党勢拡大のため頑張りたい」と述べ、

予約不要、希望者殺到

朝に当日分埋まる、抽選へ

【共同】東京都は27日、勤通学で訪れる16歳から39歳を対象に米ファイザー製ワクチン接種の予約受付を開始した。接種会場は午前11時から50分と事前案内し、早朝からの来場を控えるよう求めた。接種会場は午前11時から50分と事前案内し、早朝からの来場を控えるよう求めた。

岸田氏、二階幹事長と会談

自民総裁選出馬に理解要請

【共同】自民党の岸田文雄前政調会長は27日、菅義偉首相の総裁任期満了に伴う総裁選（9月17日告示、29日投票）を巡り、二階俊博幹事長の報告を受けた後、二階と会談し、自らの出馬に理解を求めた。二階氏は「新型コロナウイルス禍の選挙で難しいが、党勢拡大のため頑張りたい」と述べ、

日本プロ野球順位表 (共同)

| チーム | 勝 | 敗 | 分 | 率 | 差 |
|----------|----|----|---|------|------|
| ソフトバンク | 55 | 37 | 3 | .585 | 2.0 |
| 横浜DeNA | 49 | 46 | 3 | .517 | 11.0 |
| 楽天 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| オリックス | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| ロッテ | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 西武 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 千葉ロッテ | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 東北楽天 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 北海道日本ハム | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 埼玉西武 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 福岡ソフトバンク | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 広島東洋 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 阪神タイガース | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 読売巨人 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 中日ドラゴンズ | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 東京ヤクルト | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| オリックス | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| ロッテ | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 西武 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 千葉ロッテ | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 東北楽天 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 北海道日本ハム | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 埼玉西武 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 福岡ソフトバンク | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 広島東洋 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 阪神タイガース | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 読売巨人 | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 中日ドラゴンズ | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |
| 東京ヤクルト | 46 | 48 | 4 | .487 | 11.5 |

JORNAL Nikkei 新聞
EDITORIA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.
Rua da Glória, 332, Liberdade,
Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil
TEL: (11) 3340-6060
Site: www.nikkeishimbun.jp/
Facebook: www.facebook.com/NikkeiShimbun/
Diretor Presidente: Raul M. Takaki
Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTB 36.982
Redator: Masayuki Fukasawa
Redação: redacao@nikkeishimbun.jp
配達・購読契約に関する連絡
Assinatura: nikkeishimbun@yahoo.com.br
広告に関する連絡、問い合わせ
Publicidade: anuncio@nikkeishimbun.jp
Periodicidade: Terça-feira à Sábado
Assinatura
Anual R\$ 1100,00 Semestral R\$ 550,00
WEB R\$ 900,00 Impressa R\$ 480,00 Digital (PDF) R\$ 270,00